



Tergabung dalam Ekosistem Link Milik Jalin, MNC Bank Perluas Inklusi Layanan Keuangan di Indonesia

Jakarta, 5 Agustus 2024 – PT Bank MNC Internasional Tbk (IDX: BABP) atau MNC Bank, yang merupakan bagian dari MNC Group telah bergabung dalam jaringan “Link”, sistem dan jaringan pemroses pembayaran elektronik (*switching*) yang dikelola oleh PT Jalin Pembayaran Nusantara (“Jalin”). Hal tersebut ditandai dengan penandatanganan perjanjian kerja sama oleh Yudistira Ardhi Prastono (Chief Digital Business Officer MNC Bank) dan Eko Dedi Rukminto (Direktur Bisnis Jalin) pada Jumat, 2 Agustus 2024 di Jakarta Convention Center, bertepatan dengan pelaksanaan Festival Ekonomi Digital Indonesia (FEKDI), serta turut disaksikan oleh manajemen dari kedua pihak.



Melalui kerja sama ini, MNC Bank akan segera menawarkan layanan baru untuk memperluas akses nasabah dalam melakukan transaksi tarik tunai tanpa menggunakan kartu ATM atau dikenal dengan *Cardless Cash Withdrawal* ke lebih dari 27.000 ATM Link di seluruh Indonesia, dengan memanfaatkan jaringan ATM dari bank-bank lain yang tergabung dalam jaringan Link milik Jalin. Selain *Cardless Cash Withdrawal*, MNC Bank juga akan segera meluncurkan fitur baru bernama QRIS Tuntas bersama Jalin. Berbeda dengan QRIS untuk transaksi pembayaran digital, QRIS Tuntas yang diluncurkan Bank Indonesia pada September 2023 dirancang khusus untuk transaksi tarik tunai, setor tunai, dan

transfer dana antar rekening, hanya dengan memindai *QR Code*. Dengan perluasan akses *Cardless Cash Withdrawal* dan fitur QRIS Tuntas, MNC Bank tidak hanya mempermudah nasabahnya, tetapi juga ambil bagian dalam mewujudkan inklusi layanan keuangan yang merata, aman, dan nyaman bagi masyarakat, serta mendorong transformasi layanan perbankan digital di Indonesia.

Rita Montagna, Presiden Direktur MNC Bank menegaskan bahwa langkah ini merupakan komitmen BABP untuk terus menghadirkan kemudahan dan layanan perbankan unggul kepada masyarakat, dengan fokus pada inovasi digital terdepan melalui aplikasi MotionBank. Kerja sama ini juga diproyeksikan akan meningkatkan volume transaksi MNC Bank yang berujung pada pertumbuhan bisnis secara berkelanjutan. MNC Bank akan terus berinovasi untuk meningkatkan kenyamanan transaksi perbankan masyarakat sekaligus memperluas inklusi layanan keuangan di negeri ini.

Ario Bayu Tejo Aji, Direktur Utama Jalin menjelaskan bahwa kerja sama dengan MNC Bank adalah langkah penting untuk meningkatkan akses ke teknologi pembayaran digital dan membuat layanan keuangan lebih inklusif di Indonesia. Ario berharap kolaborasi ini dapat memperkuat ekosistem keuangan digital nasional serta memperluas akseptasi sistem pembayaran digital guna mendorong perubahan positif dalam layanan keuangan agar menjadi lebih aman, nyaman, dan efisien sehingga *no one left behind*.

Pada kesempatan yang sama, Yudistira Ardhi Prastono menjelaskan terkait mekanisme dalam menggunakan layanan *Cardless Cash Withdrawal* dan QRIS Tuntas. “Saat ini kami dan Jalin sedang dalam tahap pengembangan layanan ini. Kami menargetkan layanan *Cardless Cash Withdrawal* dapat dinikmati oleh nasabah di akhir tahun ini. Dengan layanan ini, nasabah bisa melakukan transaksi mulai dari 50 ribu rupiah hingga 10 juta rupiah per hari. Di samping itu, MNC Bank menargetkan layanan QRIS Tuntas untuk rampung pada kuartal pertama tahun depan, karena masih memerlukan beberapa proses lebih lanjut untuk memastikan implementasi terbaik,” papar Yudistira.

Tentang MNC Bank

PT Bank MNC Internasional Tbk (IDX: BABP) atau MNC Bank adalah anak perusahaan dari MNC Kapital yang menyediakan layanan perbankan secara lengkap.

MNC Bank menawarkan produk dan jasa perbankan digital dan konvensional yang meliputi produk simpanan, fasilitas pinjaman, kartu debit dan kredit, treasury, *trade finance*, dan RDN (Rekening Dana Nasabah) yang berfokus pada segmen konsumen, *wholesale*, juga Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM).

MNC Bank juga menyediakan layanan perbankan digital melalui aplikasi MotionBank dan terus berinovasi untuk mencapai visi menjadi Bank masa depan yang berlandaskan teknologi terkini.

Untuk mengetahui lebih lanjut informasi mengenai MNC Bank, hubungi *Call Center* MNC Bank di 1500188 atau *Customer Service* MotionBank melalui Whatsapp chat di 08888888888, akses www.mncbank.co.id dan www.motionbank.co.id serta ikuti akun resmi media sosial MNC Bank, @officialmncbank dan @motionbankingid di Instagram, MNC Bank di Facebook dan @MNCBank di X.

Nikmati layanan perbankan digital MNC Bank dengan mengunduh aplikasi MotionBank di Play Store atau App Store melalui tautan bit.ly/MotionBankMNC. Untuk mempermudah pembukaan rekening Tabungan Motion, ikuti panduan berikut ini: bit.ly/TutorBuRekdanMPay.

Kontak:

Heru Sulistiadhi

Corporate Secretary

heru.sulistiadhi@mncbank.co.id

PT Bank MNC Internasional Tbk

MNC Bank Tower Lantai 8, MNC Center

Jl. Kebon Sirih Kav 21-27, Menteng

Jakarta Pusat 10340, Indonesia

Telepon: +6221-29805555

Tentang Jalin

PT Jalin Pembayaran Nusantara ("Jalin") merupakan perusahaan pengelola integrasi jaringan ATM BUMN terbesar yang tersebar di seluruh Indonesia melalui merek ATM Link. Sebagai perusahaan pemroses pembayaran (*switching*), Jalin mengelola jaringan "Link" untuk menghubungkan layanan transaksi keuangan berbasis ATM & CRM, Debit, CDM, *Mobile Banking*, Mini ATM, *Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS)* baik domestik maupun *cross-border* serta layanan perbankan lain yang mencakup pengelolaan uang tunai.[↗]

Didirikan pada tahun 2016 melalui inisiatif bersama Kementerian BUMN, Himbara (BRI, BNI, Bank Mandiri, BTN), dan PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk, Jalin telah memainkan peran penting dalam memajukan inovasi di sektor pembayaran. Pada tahun 2019, mayoritas saham Jalin dialihkan ke PT Danareksa (Persero). Saat ini, Jalin memiliki lebih dari 60 *member* yang berasal dari sektor perbankan dan *fintech* di Indonesia.

Jalin telah meraih sertifikasi ISO 27001, ISO 9001, PCI DSS, dan PCI PIN sebagai langkah untuk memenuhi standar dan keandalan layanan demi memberikan pelayanan terbaik kepada seluruh *member*. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi laman resmi kami di www.jalin.co.id.

Kontak:

Eni Suhartanti

VP Corporate Secretary

eni.suhartanti@jalin.co.id

Diorezky Yoga Pratama

Head of Corporate Communications

diorezky.pratama@jalin.co.id

PT Jalin Pembayaran Nusantara

Menara Dea Tower 1 lantai 2

Jalan Mega Kuningan Barat IX Kav.E.4.3 No.1, Setiabudi
Jakarta Selatan 12950, Indonesia

Telepon: 021-1500955

— oOo —

DISCLAIMER

Dengan menerima Siaran Pers ini, anda dianggap setuju untuk terikat dengan peraturan sebagaimana dijelaskan di bawah ini. Tidak dipatuhinya aturan-aturan ini dapat dianggap sebagai pelanggaran terhadap peraturan mengenai efek yang berlaku.

Informasi dan opini yang tercantum dalam Siaran Pers ini tidak diverifikasi secara independen dan tidak ada satupun yang mewakili atau menjamin, baik dinyatakan secara jelas maupun tersirat, dalam hubungannya dengan keakuratan, kelengkapan atau dapat diandalkannya dari informasi yang terdapat disini. Siaran Pers ini bukan bertujuan untuk menyediakan, dan tidak dapat dianggap sebagai dasar yang menyediakan, analisa yang lengkap dan menyeluruh dari kondisi (baik keuangan ataupun bukan), pendapatan, peristiwa bisnis, prospek bisnis, properti ataupun hasil operasional Perusahaan dan anak perusahaan. Informasi dan opini yang terdapat disini diberikan sesuai tanggal yang tertera pada Siaran Pers ini dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. Baik Perusahaan (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) maupun penjamin emisi (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) tidak memiliki tanggung jawab dan kewajiban (terhadap kelalaian atau sebaliknya) atas keakuratan atau kelengkapan, atau kesalahan maupun kelalaian, dari informasi atau opini yang terdapat disini maupun atas kerugian yang muncul dari penggunaan Siaran Pers ini.

Sebagai tambahan, informasi yang ada dalam Siaran Pers ini berisi proyeksi dan pernyataan pandangan kedepan (*forward-looking*) yang merefleksikan pandangan terkini Perusahaan dengan memperhatikan kejadian-kejadian di masa yang akan datang dan kinerja keuangan. Pandangan-pandangan ini didasarkan pada angka estimasi dan asumsi aktual yang menjadi subjek bisnis, ekonomi dan ketidakpastian persaingan dan dapat berubah dari waktu ke waktu dan dalam kasus-kasus tertentu adalah diluar kontrol dari Perusahaan dan direktornya. Tidak ada jaminan yang dapat diberikan bahwa kejadian dimasa yang akan datang akan terjadi, atau proyeksi akan dicapai, atau asumsi Perusahaan adalah benar adanya. Hasil yang sesungguhnya dapat berbeda secara materiil dibandingkan dengan yang diperkirakan dan diproyeksikan.

Press Release ini bukan merupakan bagian dari penawaran, undangan atau rekomendasi apapun untuk membeli atau mendaftarkan dari sekuritas manapun dan tidak ada bagian manapun yang merupakan atau berhubungan dengan kontrak, komitmen atau keputusan investasi dari sekuritas manapun.